

Le nombre de personnes traitées par des médicaments antiretroviraux augmente en Amérique Latine



Washington, 2 décembre (RHC-PL) L'Organisation Mondiale de la Santé et l'Organisation Panaméricaine de la Santé ont signalé que le nombre de personnes bénéficiant de traitements antiretroviraux en Amérique Latine et dans les Caraïbes a été multiplié par 4 depuis 2003.

Les chiffres donnés par ces deux organisations internationales à l'occasion de la Journée mondiale de lutte contre le SIDA font état d'une augmentation de 600 000 personnes traitées en 10 ans.

La directrice de l'OPS, Carissa Etienne, a expliqué que les pays de la région ont élargi l'accès aux soins des personnes infectées par le VIH.



Radio Habana Cuba